

Boites d'alarmes d'incendie.

- List of fire alarm boxes with addresses: 234 Dumaine et avenue Hagan, 235 Canal et Bourbon, 236 Tour et Royale, etc.

CHARTER De la compagnie dite: NEW ORLEANS RAILWAY AND LIGHT COMPANY.

ARTICLE I. Le présent charter est approuvé par le conseil de la compagnie... ARTICLES II-VI: Details of company structure, capital, and operations.

CHARTER. UNITED STATES OF AMERICA STATE OF LOUISIANA CITY OF NEW ORLEANS.

ARTICLE I. The charter of the New Orleans Railway and Light Company... ARTICLES II-VI: Details of company structure, capital, and operations.

CHARTER. UNITED STATES OF AMERICA STATE OF LOUISIANA CITY OF NEW ORLEANS.

ARTICLE I. The charter of the New Orleans Railway and Light Company... ARTICLES II-VI: Details of company structure, capital, and operations.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

C. LAZARD & CO., L'Id. VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux.

SUCOURSALE DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCES DU SUN MUTUAL DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

La Compagnie d'Assurances Liverpool & London & Globe.

F. A. BRUNET. HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER.

Alliances et tous autres genres de Bagues de Mariage. WM. FRANTZ & CO., JOAILLERS.

L'ABEILLE - DE LA - Nlle-Orléans. GUMBERLAND TELEPHONE 2096-21. E. A. ANDRIEU, Propriétés Foncières, Stocks et Bons, 802 RUE PERDIDO.

EPARGNEZ DU TEMPS L'ARGENT L'Annuaire de Soards DE 1906.

AVIS DE SUCCESSIONS. Succession de Mme Veuve Marché.

Succession de James R. Zacharie. COUR CIVILE DE DISTRICT POUR LA PAROISSE D'ORLÉANS.

Succession de James R. Zacharie. COUR CIVILE DE DISTRICT POUR LA PAROISSE D'ORLÉANS.